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本日の例会（卓話）

「再生医療の基礎知識と今後の展開」
	 株式会社 hGF　副社長　執行役員　楠

くすもとあきひさ

本晃久	様
紹介者　岩田幸一	会員
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今後の例会（卓話）予定

11/ 25	 休　会（祭日振替）
12/ ２	 年次総会

会長挨拶＜岩田会長＞

・先日TVで「体操・日米中露４カ国国際交流

大会」を見ました。その大会に内村航平選

手が出ていたのですが、２点、感動しました。

１つは、五輪に向けて専念している鉄棒でＨ

難度の大技ブレトシュナイダー（コバチ２回ひ

ねり）などを成功させ、最近２年の世界選手

権の金メダルスコアを上回る15.200点をマー

クしたこと。もう１つは、閉会式での選手代

表としての内村選手の挨拶の内容です。内村

選手は、10月に発表されたあるアンケートで、

東京五輪について 84.8％の回答者が「来年

　2020ー2021年度テーマ

R . I . テ ー マ	 「ロータリーは機会の扉を開く」
	 	 R . I . 会 長	 ホルガー・クナーク
	 	 地区ガバナー	 野生司 義 光
クラブテーマ	 「一期一会、〜いまこの瞬間を大切にし、最善を尽くそう〜」	
	 	 クラブ会長	 岩 田 幸 一

	総会員数	 休　会	 出席免除	 出　席	 欠　席	 出席率	 修　正　出　席　率
出　席　報　告

来　訪　者　紹　介

	 51 名	 	 	 39 名	 100％

前回（11/11　1639 回例会）の記録

◆ゲスト 1名 好嶋熊野神社　禰宜　吉田定聡	様
◆ビジター 0名 

の開催も難しいと思う」と回答したことを踏ま

え、「五輪ができないんじゃないかというのが、

80％を超えていて残念。できないじゃなくて、

どうやったらできるかを皆さんで考えて、そう

いう方向に考えを変えてもらえれば。これは

非常に大変なことであると承知の上で言って

いる。国民の皆さんとアスリートが同じ気持ち

じゃないとできない。どうにかできるやり方は

必ずある。できないと思わないでほしい。」と

力強く訴えたのです。コロナ渦の中で、来春、

地区大会のホストクラブを務める当クラブへ

の励ましでもあると私は受け止めました。

※来年３月までは、新型感染症対策ガイドラインに則り、全員出席扱いとさせて頂きます。

　12月結婚記念日	 　　３日（52周年）	中村ご夫妻 ・ 10日（31周年）伊石ご夫妻	 　



委員会報告

＜地区大会実行委員会　藤掛委員長＞

・先週、地区内各クラブへ地区大会のご案内を

配信をいたしました。今月中にカラー版リーフ

レットを各クラブへ配送。12月初旬、登録関

係書類の配信をし２月５日に登録締切を致し

ます。登録締切後大会までの２ヶ月で一気に

準備をする予定です。12月16日に卓話をいた

しますので、その際改めて説明させて頂きま

す。宜しくお願いいたします。

＜青少年奉仕・ローターアクト委員会　本間委員長＞

・11月８日、次年度の地区ロータアクト代表選挙

がありました。東京浅草中央ロータアクトから

島﨑駿会員が立候補しましたが、地区ロータ

アクト代表エレクトに就任したのは、東京池袋

ロータアクトクラブの山崎帆
ほ　なみ

洋会員に決まりま

した。

＜グルメ同好会　長沼幹事、潮田会員、宮崎会員＞

・山本益博氏を囲み、予約の取りにくいおいしい

お店で食事会をする会を新しく同好会としてつ

くりました。第１回は「うなぎの野田岩」で12月

７日（月）に開催しますので、皆様の参加をお

待ちしています。

ニコニコボックス

＜岩田会長、吉沼幹事＞

・吉田定聡様、ようこそお越し頂きました。

本日の卓話宜しくお願い致します。

＜土師＞

・本日卓話を頂く、フラでもお世話になって

おります吉田さんが、いわき市より駆け付

けてくださいました。吉田さん宜しくお願

い致します。

＜丸岡、伊石、河村、江連、原田、片岡、宮崎、

佐藤、上野、髙橋、五十嵐、澤野、太田、長島、

上原、斎藤、大塚、立野、植木、中村、加藤、

伊藤、内田、関根、松本、小林＞

・好嶋熊野神社	禰宜	吉田定聡様、本日の卓

話よろしくお願いいたします。

＜本間、岩戸、長島、松丸＞

・東北復興支援継続を！！

＜立野、本間、土師、中村、植木＞

・お誕生日のお祝いをして戴き、有難うござ

いました。

＜立野、潮田＞

・100％出席の表彰をして戴きまして誠に有

難うございました。

幹事報告＜吉沼幹事＞

①	例会終了後、第5回理事役員会を開催します。

該当者の方はご出席をお願いいたします。

②	東京池袋ロータリークラブ及び東京豊島東ロ

ータリークラブより例会変更の案内が来てお

ります。クラブ事務所にてご確認ください。



卓　　話

＜今週担当　岩戸正一＞

「3.11 復興支援活動そしてフラフェス in 浅草」

　　　　好嶋熊野神社　禰宜
吉　田　定　聡	様

紹介者　土師幸士会員

　平成 23 年３月 11 日午後２時 46 分東北地方太平洋沖地震（東日本大震災）
は起きた。立っていられないほどの激しい揺れが数分に亙って続いた。福
島県は、地震、津波、そして原発事故を経験した。
この様な状況で何かをやらなければと思い、私自身東京の神社へ奉職して
いたことから東京都神道青年会会長であった浅草神社禰宜矢野幸士氏（現
在は土師幸士宮司）へ連絡を取り、東京始め一都七県そして全国各地の青
年神職の方々にも幾度となく復興支援活動に従事いただいた。
支援活動は、瓦礫撤去から時が進むにつれ慰問活動へと移り、ある時、地
元の好間高校フラチーム（ウイラニ・オーラパ）と出会った。そのフラ高
校生は仮設住宅や福祉施設を慰問し年間 100 を超える慰問活動をしており
ボランティア活動で地域や社会に貢献した青少年を支援する「第 18 回ボラ
ンティア・スピリット賞」の北海道・東北ブロック賞を受賞していた。高
校生自身も被災しながら休みもなく自分たちにできることを必死に行って
いた。そのフラの演舞に皆涙を流しこの子達は何か魅了する力があるので
はないかと、またまた矢野幸士氏に連絡を取り浅草で演舞をさせてほしい
と伝え快く承諾をしてくれた。これが浅草神社でフラを踊る始まりであっ
た。今では３校ずつ招聘頂き、参加出来ない年は顧問の先生が断っている
のかと疑問を投げかけ、私が学校を訪問すると参加できると察し、皆笑顔
で迎えてくれる。いわきのフラ高校生にとって浅草は高校生活の思い出の
場であり、フラの聖地でもある。


